



# 学校だより 真和志っ子

# 7月

令和7年7月18日  
那覇市立真和志小学校  
校長 瀬名波 淳

早いもので今日で1学期前半が終了します。学校では多くの学びがありました。ご家庭でも、学習や生活態度など、お子さんが頑張ってきたことを見つめ、伸びているところをたくさんほめてあげてください。その上で、夏休みが健康で充実したものになるような計画を、親子で立ててはいかがでしょうか。

長い夏休みには、子どもたちが普段できない体験をたくさんさせてあげたいものですね。家族の一員としての役割や、地域社会での遊び、他地域での生活、自分で選択した学習など、夏休みならではの経験に挑んでほしいと思います。

計画したことは最後までねばり強く挑戦し、夏休み明けには一段と成長した真和志っ子に会えることを楽しみにしています。

1学期前半のご支援、ご協力に心より感謝いたします。ありがとうございました。

## 1年生のみなさんへ 素敵なお守りのプレゼント

地域の親泊幸子さんより、1年生のみなさんが元気でご縁がありますようにと願いの込められた素敵なお守りを今年もいただきました。ありがとうございます。



## ドッジボール大会：体育委員会主催（1校1運動）

1校1運動の取組として、今年も体育委員会主催によるドッジボール大会が行われました。1年生から6年生まで総勢18チームが参加し、昼休み時間に体育館で行われ、最後は優勝チーム対職員チーム、6年生対職員チームで対戦し参加している児童はもちろん、応援している児童もみんなで盛り上がりました。職員チームは若さには勝てず、惨敗しました。真和志っ子は強かったです！



**優勝「最強アンパンマンぐんだん」**  
**準優勝「タイガース」**

どのチームもよくがんばりました！ありがとう体育委員会

## 令和7年度 那覇市PTAバレーボール大会

7月6日(日)那覇市民体育館にて那覇市PTAバレーボール大会が開催されました。大会に向けた練習から真和志PTAチーム一丸となってがんばりました！結果は、1勝1敗で今回も上位入賞とはなりませんでしたが、真和志小PTAの絆が一段と強くなることができました。出場したみなさんお疲れ様でした。来年こそは優勝を目指して頑張りましょう！

